
VEREADOR COBRA INFORMAÇÕES SOBRE NOVA AMBULÂNCIA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Após confirmação da Prefeita Fábia Porto que o Executivo disponibilizaria uma nova
ambulância da SAMU o vereador Márcio Pinho, requereu na Sessão de terça-feira, 06/11,
informações sobre a implantação da equipe de apoio ao CRESAMU.

Em tribuna o parlamentar defendeu que seu pedido é para dar explicações à população
perante os últimos acontecimentos, e pediu ao Executivo a devida publicidade diante da
importância do assunto.
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